

射和町の油谷さん（相可高3年） 東京国体で優勝！

10月7日、東京で開催された第68回国民体育大会の4日目、陸上競技少年女子Aのハンマー投げに出場した県立相可高3



年、射和町の油谷文月さんが51メートル66で優勝されました。射和町出身者が全国的な大会で優勝することは、画期的なこと

第8回南地区グラウンドゴルフ大会

射和、茅広江、大石の三地区公民館主催の合同グラウンドゴルフ大会は、住民同士の交流と健康づくりを目的として、毎年、南地区三館公民館の持ち回りで開催されています。今年は、射和



とです。なお、油谷文月さんは、元射和小学校PTA会長で、現在射和地区まちづくり協議会の監事をして

いただいています。油谷和美さんのお子さんです。

2020年東京オリンピックの開催も決まりました。夢も広がります。これからの一層のご活

「歩こう会」が開催されました。

10月12日（土）公民館主催の「歩こう会」を開催しました。今年は、御麻生園町本郷「浅間山」標高249メートルに登りました。45名の参加が



あり、盛大に実施することができました。

★ご協力をお願いします★
～毎月11日～

イオン幸せの黄色いレシートキャンペーン

「マックスバリュ多気店」で、毎月11日に買物をしていただきますと、通常の白いレシートではなく、黄色いレシートが発行されます。この黄色いレシートを店舗内に設置された「射和地区まちづくり協議会」専用の投函箱に入れていただきますと、買物額の1%が協議会に商品で還元されます。現在半期（6か月）で約3千円分があり、市指定のゴミ袋、会議用のお茶等に還元していただいています。どうぞ皆様のご協力をお願いします。

健康福祉部会

講演会

5月28日、京都大学薬学部ご卒業で、認知症介護について、各所で話をされている、多賀洋子先生をお招きし、第1回目の講演会が開催されました。約50名の参加者があり、ご主人との実体験をもとにした先生のお話には、聴講した皆さんも感動され、実のある講演会となりました。



健康体操

健康体操は、深田千佳先生をお招きし、5月22日、7月24日、8月21日の計3回開催しました。各回とも約20名の参加者があり、第3回目では、椅子に座ってできる体操や子ども向けの体操など参加者一同楽しく演歌に合わせて、笑いを交えて、体操を指導していただきました。参加された方々は、「今日もすっかり笑いなから体操ができて本当によかった」との声を聞きました。



公民館趣味講座

「健康料理クラブ」

健康料理クラブのメンバーは、現在10名。平素から地域の皆さんの健康増進の一助にとボランティア活動に一生懸命です！特に11月、3月に行われる「ふれあい配食サービス」（区内一人住みの70歳以上の高齢者、約70名を対象）時には、「手づくり弁当」作りに、前日ま



「編集後記」

総会で、協議会広報紙の名称を皆さんから応募いただいた中から「いざわのわ」に決定していただきました。広報紙「いざわのわ」が皆さんに親しまれ、射和の輪、射和の和となって、射和地区まちづくり協議会の発展の一助になればと思っています。皆さんの一層のご支援、ご協力をお願いします。



— 広報紙へのご意見をください —
広報紙「いざわのわ」は、年2〜3回程度発行していく予定です。皆さんに親しまれる広報紙をめざし、より身近な情報をお届けしたいと思っています。ご意見、ご感想をお聞かせ下さい。